
 NOORDZEE PARK OUDDORP 
SECRETARIAAT  POSTBUS 172, NL-3253 ZJ OUDDORP 

 

Kvk.nr. 40321737   Korrespondenzaddresse: Postfach 172 3253 ZJ Ouddorp 
e-mail : vvenoordzeepark@yahoo.com 

Bank : ING BANK NV  Konto Nr. 69 51 13 534 IBAN: NL 07 INGB 0695113534 – BIC: INGB NL 2A 

   

RUNDSCHREIBEN 2015-3  

 

Liebe Mitglieder, 

 

Langsam wird unser Park wieder grüner und es war wie jedes Jahr viel los im Park während den 

traditionellen Feiertagen wie Christi Himmelfahrt, Ostern und Pfingsten. Zum Glück waren die 

meisten der Wiederaufbauarbeiten planmäßig abgeschlossen und zum Beispiel der Spielplatz, 

der nun für Eltern mit kleinen Kindern einfacher zugänglich ist, wurde schon sehr intensiv 

genutzt. Leider konnten die Grassamen im Sand wall nicht auskeimen durch die intensive 

Nutzung. Wir werden diese in Kürze nochmal säen und diesen Bereich für kurze Zeit 

unzugänglich machen und somit dem Gras die Gelegenheit zu geben aufzugehen. 

 

Vielen Dank für das Erscheinen auf der Allgemeinen Mitgliederversammlung vom 9. Mai. Bei 

einer Wahlbeteiligung von rund 100 Mitglieder war der Raum wiederholt gefüllt. Zusätzlich zu 

den regulären Tagesordnungspunkten, waren Entlastung der Haftung des Vorstands für das 

letzte Geschäftsjahr und Abstimmung über die endgültige Satzungsänderungen Teil des 

Programms. Das Protokoll wird wie gewohnt wieder auf unserer Website veröffentlicht. 

Nochmals vielen Dank an Herrn Kievit von der regionalen Feuerwehr, der während der 

Versammlung eine kurze Erläuterung gab, bezüglich der Sicherheits- und 

Brandschutzbestimmungen im Park. Wenn Sie Fragen zu dieser Präsentation haben, können Sie 

diese natürlich stellen über unsere allgemeine E-Mail Adresse.  

 

Derzeit sind wir leider gezwungen, die letzten Einforderungen der Beiträge und Gebühren über 

das Jahr 2015 weiterzuleiten, um diese dennoch einzufordern. Leider kommt es immer noch 

vor, dass Mitglieder nicht rechtzeitig zahlen, dies leitet zu viel zusätzlicher und sinnloser Arbeit. 

 

Leider gibt es Mitglieder die die Grundstückabtrennung nicht richtig pflegen. Dies kann 

Unannehmlichkeiten verursachen und sogar in bestimmten Situationen gefährlich werden. Bei 

Mitgliedern wo wir nachweislich gefährliche Situationen nachweisen können, werden wir 

nochmal individuell ansprechen, und als letzten Ausweg, um gefährliche Situationen zu 

vermeiden, wird der Verein die Initiative nehmen und die überhängenden Büsche etc. 

beseitigen lassen, wobei die Kosten durch das individuelle Mitglied getragen werden müssen. 

Die Regeln sind deutlich in unseren Vorschriften erklärt! 

Wenn Sie diesen Brief lesen, haben wir bereits die Aktivitäten gestartet, um die Scheune neben 

den Müllcontainern zu bauen. Diese Bauaktivitäten werden den Besuchern des Parks kaum 

Belästigungen geben. Sobald dieser Bau abgeschlossen ist, wird der gesamte Bereich um den 

Abfallplatz aufgeräumt und alles wird ordentlich hinterlassen. 

 

Die meisten Abfallprobleme sind nun gelöst nach einigen Wochen kleiner Startprobleme. Wenn 

es immer noch Probleme geben sollte, werden diese leider von den Nutzern unseres Parks 

verursacht. Ja, vielleicht wiederhole ich mich, aber auch die Verursacher melden sich immer 

noch weiterhin jedes Mal. Die Behälter sind für Haushaltsabfälle, nicht für Sperrmüll. Grosse 

Boxen klein machen, kein Metall neben den Containern, keine chemische Abfälle wie 
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Leuchtstoffröhren einer Sonnenbank und keine voll ausgestatteten Küchen in die Behälter, so 

kann ich leider mehr und mehr nennen.  Wir werden in Kürze klare Hinweise auf den Containern 

veröffentlichen; worauf beschrieben steht wie umzugehen mit dem Abfall. 

 

Am Eingang entstehen gelegentlich immer noch Probleme mit dem Parken. Wir als Verein 

haben klar beschlossen, eine eigenen Fußgänger Pfad zu schaffen, so dass Wanderer und 

Autofahrer getrennt sind. Wir setzen uns nochmals mit den Unternehmern an einen Tisch, um 

dies zu planen und den Platz möglichst effizient zu nutzen, wodurch die Anzahl der Parkplätze 

zunehmen wird. Wir sind der Meinung, dass der Eingang auf jeden Fall ein viel besseres 

Aussehen bekommen hat, so dass wir hoffentlich weiterhin mit den bestehenden und neuen 

Parks in der Region konkurrieren können. 

 

Ich wünsche Ihnen im Namen des gesamten Vorstand einen schönen Sommer, hoffentlich mit 

viel Freizeitspaß in unserem Park! 

 

Im Namen des Vorstands 

 

Martin de Leng 

Vorsitzender 

 

 

 
 


